
第２回 まちづくり委員会 報告   H16.11.06  9:00～10:00      下古屋公民館 
 
１ あいさつ 

  猿投地区まちづくり協議会会長 福岡銑二 

 

２ 平成１6年度 経過説明（下平委員長） 

 (1) 猿投地区まちづくり協議会総会（６／２６）   

の報告 

 (2) 春・秋の環境美化活動の報告 

 (3) お鍬山の現況 

   台風による倒木と、下草がかなり茂ってきて

少し荒れた状態 

   椎茸が少しではあるが育っている 

   夏の活動が予定通りできなかったが、今後は

積極的に整備活動をする。 

 

３ 今後の活動予定について 

(1) 椎茸栽培 

次回、１２月５日の活動では、今年度も椎茸

栽培を行うため、原木を伐採することとした。

また、常緑樹である樫は、まだまだ、多すぎる

傾向にあるため、伐採を行う。樫の木はひらた

けの栽培に適しているため、雨宮先生の指導の

もとにひらたけの栽培にも挑戦することとなっ

た。 

 

(2) 植栽計画 

山の北側斜面には、山のあちこちに点在して

いるさつきを移植することとする。時期的には来年３月くらいに行う。 

 

４ 活動費・補助金について 

今年度、区の予算にはまちづくり活動のための具体的な予算は計上していなかったが、活動は自

治区として行っているため、後日、会計報告に基づき補助していただくことが決定された。 

また、来年度以降については、まちづくり活動としての予算を計上することにより、区の予算に

も助成金として盛り込んでもらうことを確認した。 

 

市からの補助金については、１６年度は申請をしなかったが、１７年度には市からの補助金の交

付要綱が出された時点で、申請を行うこととした。 

 

５ その他 

平成１７年度から、山の北側の道路整備が行われることになったが、道路整備の際に、駐車場な

どの整備を行っていただくため、引き続き市に働きかけていくことを確認した。  

 


